



Aerospace Angels prend son envol



Aerospace Angels a été lancé, dans un premier temps en décembre 2022 sous forme d'une antenne de **Capitole Angels**, avant de devenir un réseau autonome et national en Décembre 2023.

Il a été lancé à partir du double constat de l'émergence, au cours de ces toutes dernières années d'une véritable vague de start-ups dans les domaines de l'aéronautique et de l'espace, d'une part, et de l'absence d'une structure de Business Angels vraiment adaptée pour s'occuper d'elles, d'autre part.

L'année d'« incubation » au sein de Capitole Angels en 2023 a permis de tester et valider le bien fondé de cette création, avec un bilan vraiment positif pour une structure aussi récente :

- Plus de soixante start-ups très rapidement dans leur deal flow,
- 5 sessions de pitches organisées en 2023, avec 19 start-ups,
- 9 instructions décidées à partir de ces sessions de pitches,
- 2 investissements déjà réalisés.

De plus, ayant démarré avec 5 fondateurs, le réseau de Business Angels était composé de 20 membres fin 2023, et déjà 30 fin janvier 2024, tous passionnés par ces domaines. Aerospace Angels espère être au moins 40 à 50 d'ici la fin de l'année, et une centaine dès que possible.

Leur ambition est clairement d'être le réseau de Business Angels français spécialisé dans l'aéronautique et le spatial, apportant sa contribution à consolider le leadership et la souveraineté de la France dans ces domaines stratégiques.

Aerospace Angels est à un moment exceptionnel d'innovation, voire de révolution, pour ces domaines (New Space, aviation

décarbonée, nouveaux modes de mobilité aériens, drones, ...). Il n'avait probablement pas connu autant d'innovation dans ces domaines depuis les années 50/60 pour le Spatial, et le début du XX -ème siècle pour l'aéronautique.

D'ailleurs, l'association de Business Angels a choisi un lieu hautement symbolique pour leur siège, qui est à Toulouse au bout de la piste d'envol de l'Aéropostale, si chère à Antoine de Saint Exupéry.

Bien entendu, leur vocation n'est pas d'opérer de manière isolée, mais bien en développant les partenariats avec l'ensemble des acteurs de l'écosystème du financement des start-ups (réseaux de Business Angels membres de France Angels, fonds, ...), en apportant toute l'expérience et l'expertise de leurs membres dans des domaines.

Aerospace Angels a signé un partenariat avec le CNES / Spacely au salon du Bourget en juin 2023 afin de développer son réseau et accompagner davantage de start-ups. Et cette première année d'un Aerospace Angels autonome et national a démarré sur les chapeaux de roue, avec 4 nouveaux investissements en cours !